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vol.
不動産コンサルタントによるオーナー様へのインタビューを掲載

ハッピー通信では毎月、 当社のオリジナル賃貸住宅 「ハッピーマンション」 シリーズの現オーナー様に、 コンサルティング
事業部の高橋がインタビューを行い、 その後の経営状態やサービスに関する感想などをお伺いします。

いわき市鹿島町在住

Ｎ様

オーナーインタビュー①
高橋 ： ハッピーマンションを建築した目的をお聞かせください。

Ｎ様 ： 子供たちが３人 （長男、 長女、 次女） います。
相続でもめないと思っていましたが、 長男の名義にしておきたかった。
長男がこれから先も収入があれば助かると思って建築をしました。

高橋 ： 賃貸住宅を建てるにあたり、 不安材料はなかったのか？教えてください。

Ｎ様 ： 目的がハッキリとしていたのであまりなかったですね。
　　　長男に財産をどのように引き継ぐかを考えていました。
　　　娘のことで心配はしていませんでしたが、 家を継ぐ息子のことは気掛かりでした。
　　　相続税を考えながら借入金を返済するので、 心配はありませんでした。

高橋 ： 多数の賃貸住宅業者から選んで頂いた理由を教えてください。

Ｎ様 ： 一言でいうと “縁” です。
　　　地元の会社であるので信頼はしていた。
　　　多数の賃貸住宅を管理しているのも安心できました。

高橋 ： 家族や親族の方で心配される方はいなかったのでしょうか？

Ｎ様 ： 娘たちは県の内外に嫁いでいましたので余計なことは言わず、
　　　自分達と息子で決めました。

コンサルティング事業部
課⾧
 タカハシ　   ミツノリ

高橋 光則

インタビュアーより一言

コロナ禍の中で運動不足が気になる日々を送っています。
体重が２０代の頃より１５kg 増えた体を持て余してしまっています。
昨今の健康ブームで夜中にテレビをつけると、 健康食品のコマーシャルの
多いことに気づきます。 先日も、某有名人がでているコマーシャルを見て、
コラーゲンが入っている健康食品を購入しました。
その後、 整形外科の先生から、 運動は３～５年は続けないと効果はない
と言われ、 もっと短期間で楽に効果がでるものはないかと聞いたところ、
“そんなものがあったら自分が教えてもらいたい” と言われました。
その後も健康食品会社の宣伝に目を奪われつつ、 最近になって気が付
きました。 最大の原因は身体を動かさない自分の心の中にあることです。
“コロナ禍” “健康食品” “コラーゲン” などの言葉に惑わされずに身体を
少しでも動かしていきたいと思いました。

高橋 ： 恐縮ですが、 弊社ハッピーマンションでよかったですか？

Ｎ様 ： 空室になったらすぐに入れてくれるので助かっています。 それが一番と思います。
　　　借入金があるのに空室になったら多少の心配はすると思うからです。

当社を選んでいただいた決め手は、 地元の会社である事、 管理体制
がしっかりしている事、 中でも客付力がしっかりしているので、 とても安
心してまかせられるとおっしゃっていた事が、 一番印象に残りました。
これからも、 末永いお付き合いのほど、 心よりお願い申し上げます。


